



LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Tournée républicaine : accueil triomphal pour Ali Bongo Ondimba à Mouila

LE chef de l'État est arrivé hier dans le cheflieu de la province de la Ngounié. Et ce, dans le cadre de la tournée qu'il entreprend dans l'hinterland depuis déjà des mois. Plusieurs temps forts auront marqué cette visite qui s'achève demain.

> Christian Germain KOUIGA Mouila/Gabor

ÉROPORT Raphaël Boubala de Mouila. .Une foule immense composée de jeunes, des femmes, d'hommes, de notables, d'auxiliaires de commandement, des élus locaux et nationaux (y compris certains de l'opposition), des militants du Parti démocratique gabonais (PDG), d'opérateurs économiques et de plusieurs autres personnalités politiques



et administratives locales.

Il est 11 h 35 lorsque l'avion transportant le président de la République, Ali Bongo Ondimba, s'immobilise sur le tarmac. Au bas de l'échelle de coupée pour accueillir l'hôte de marque, la gouverneure de la

province de la Ngounié, Paulette L'ambiance déjà électrique Mengue M'Owono, le Premier ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze, et plusieurs membres du gouvernement. C'est une nouvelle étape d'une tournée républicaine qui se poursuit à travers le Gabon profond.

redouble d'intensité lorsque le numéro un gabonais apparaît, salue la foule puis descend les marches de l'aéronef.

Des groupes socioculturels et un composé des adeptes du culte bwiti entretiennent l'ambiance en rivalisant d'ardeur. Au grand plaisir des populations riveraines ayant effectué massivement le déplacement de l'aéroport pour accueillir, avec enthousiasme et chaleureusement, l'hôte de marque sur qui, jusqu'à demain matin, va se focaliser l'attention des populations du département de la Douya-Onoye en particulier, et de la province de la Ngounié en général. Puisque le chef de la magistrature suprême, après Fougamou hier en fin d'après-midi, se rendra aujourd'hui, selon le programme communiqué par le protocole d'État, à Mbigou (Boumi-Louetsi), Mimongo (Ogoulou) et Mandji (Ndolou). Le bain de foule qui a suivi est une exaltation de bon aloi. Une vraie communion de cœur avec les populations dont la cité, depuis hier, est devenue la capitale politique du Gabon. Amassées le long de l'itinéraire choisi pour un mini tour de ville, les Molvinois agitent des petits drapeaux à la main, tout en saluant et scandant au passage du convoi présidentiel le nom d'Ali Bongo Ondimba. Sur les tee-shirts et les casquettes conçus pour la circonstance on pouvait lire : "la Ngounié c'est Ali Bongo Ondimba". Un message à tout le moins subliminal.

C'est dans cette ambiance partagée que le chef de l'Exécutif et ses proches collaborateurs, le Premier ministre, les membres du gouvernement présents et les Hauts-Commissaires natifs de la Ngounié, ont rallié le complexe sportif Omar-Bongo, pour deux échanges fructueux avec la jeunesse de la Douya-Onoye et les commerçantes de Mouila. (ci-contre).

Notons que demain dimanche, en fin d'après-midi, Ali Bongo Ondimba se rend à Tchibanga, pour l'étape de la Nyanga.

Contrepoint

AGR :des milliards pour les jeunes et les femmes de la Douya-Onoye

C.G.K & FN Mouila/Gabon

ORS de la rencontre avec les jeunes et les commerçantes de la Douya-Onoye au gymnase Omar Bongo, le président Ali Bongo Ondimba a annoncé la mise en place de plusieurs fonds pour accompagner les jeunes (2 milliards) et les femmes (2 milliards aussi) dans la création ou le renforcement des activités génératrices de revenus (AGR).

Dans cette veine, les jeunes entrepreneurs n'ont pas été oubliés. Pour les soutenir,

une rampe de lancement de 7 milliards a été annoncée. Le chef de l'État a aussi informé de la création, dans chaque province, d'un " fonds du Conseil municipal" de 2 milliards. Les jeunes, par la voix de Daniella Naomi Oghulu Mbadinga, et les femmes, par l'entremise d'Émilienne Imandza Nzigou, ont néanmoins fait quelques suggestions ayant trait, respectivement, à l'éducation, la formation et la santé; l'accompagnement dans les AGR et les démarches administratives, y compris une certaine souplesse dans



les taxes. Car ces commerçantes souhaitent devenir "des vraies partenaires au développement". Le Premier ministre, répondant à certaines préoccupations soulevées par ces deux composantes de la société, a assuré que Mouila verra

l'érection d'un complexe scolaire d'ici à 2024. Et que, le Centre de perfectionnement pédagogique va être transformé en une École normale des instituteurs.

Non sans ajouter que le bassin agricole de la Ngounié va aussi connaître une embellie.